

メタセコイヤ



太田小学校 学校だより 5月号

R5. 4. 28 (金)



School Tree Metasequoia



風薫る5月へ 落ち着いてきた教室

校舎から見える檀特山や、校庭のシンボルツリー「メタセコイヤ」も、新緑の季節を迎え、さわやかな季節となってまいりました。

新学年になってから、約1か月が経とうとしています。新しいクラスや教室、先生にも少しずつ慣れ、班や係・掃除場所、クラブや委員会などが決まってきたり、だんだんと子どもたちの生活にもリズムが生まれてきています。

朝、各クラスの様子を見て回っているのですが、1・2時間目には国語の授業が多く、低学年からは元気な音読の声、高学年からは落ち着いた朗読の声が聞こえてきたり、教師の話真剣に聞いている様子や、しっかり考え進んで発言している様子があったりと、それぞれのクラスで落ち着いた学習の様子が見られるようになってきています。

また、6年生の1年生に対しての優しい行動が、あちらこちらで見られています。朝の登校では、げた箱まで送っていく姿が見られたり、1年生の教室で一緒に提出物を出したり、ランドセルを片付ける手伝いをしたり、給食の準備をいっしょにしたりと、1年生が学校生活に慣れていくように、優しくサポートしてくれています。学校の中に優しさの輪が広がっているようで、とても微笑ましいです。



4月28日は参観日でした。お忙しいなか、学校での子どもたちの様子を見に来ていただきありがとうございました。今回は感染症対策として地区を2つに分け、2時間での公開とさせていただきました。

1年生は小学校での初めての参観日、2年生以上は進級してから初めての参観日でしたが、子どもたちは少し緊張気味のなか、良いところを見てもらおうと、頑張っている様子があちらこちらで見られたように思います。良いところを見つけほめていただければ、子どもたちのやる気もさらに高まると思いますので、お声掛けをよろしくお願いいたします。

明日からはゴールデンウィークとなり少し長めの休みがあります。1年生は、小学校での新しい生活や、ランドセルを背負っての登下校など、環境の変化も大きく、疲れが出る頃でもあります。また、他の学年でも同じように疲れのたまる頃ですので、この休み中にどこかでゆっくりと休む日を設けていただき、心身ともにリフレッシュして、連休明けのスタートが元気に切れるよう、また、運動会練習の始まる5月を元気に過ごせるようご配慮いただければと思います。

(文責) 校長 谷口 治

【お知らせとお願い】

緊急連絡メールシステムと「ひょうご防災ネット」への登録を

昨年まで緊急連絡システムとして使用してきた「eメッセージ」が、アプリ版へとバージョンアップしています。これまで登録していただいていたアドレスは、進級処理が終わっていてそのまま使用できます。1年生の保護者の皆様には、新しく登録していただきありがとうございました。「アドレスが変わった。」とか、「メールが届かない。」等の不具合がございましたら、担任へ連絡をよろしくお願いします。

あわせて、兵庫県および太子町が情報提供している「ひょうご防災ネット」への登録をお勧めします。大雨警報や避難情報などの災害情報が、スマートフォン等で確認できます。

【登録方法】

方法： 以下のQRコードからアプリをインストール。「太子町」を登録。

iSO 版アプリ



googleplay 版アプリ



1年生のお手伝い（1・6年生）

1年生が配膳の仕方を覚え、上手にできるようになるまで、各クラスの6年生がお手伝いをしていました。手洗い・マスク・清潔な服装で、配膳の仕方を丁寧に教えていました。おかげで1年生も、だんだんと自分たちで準備できるようになりました。



リコーダー講習会（3年生）

3年生はたつの市音楽協会の石坂さんに来ていただき、リコーダーの講習会を行いました。リコーダーの仕組みや、きれいな音の出し方などを教えていただき、最後に子どもたちにおなじみのアニメの曲を演奏していただきました。いろいろな曲が吹けるよう、これからどんどん練習していきましょう。

1年生を迎える会（全校生）

4月27日運営委員会が企画した1年生を迎える会が行われました。花のアーチをくぐって1年生が入場してくると、全校生の大きな拍手で出迎えました。その後、楽しい劇やクイズがあって、1年生もニコニコ笑顔で楽しんでいました。これからも1年生をみんなで見守っていきましょう。



太田の子をみつめて その2

1年生の子どもたちも少しずつ小学校生活に慣れてきていますが、それでもまだまだ不安や戸惑いもあるようです。保護者と一緒に登校する姿もよく見かけます。

先日も、1人の1年生が保護者と一緒に登校してきました。門のところでお別れをし、1人で中に入ってきましたが、お母さんと離れるのがつらかったのか、下を向いてとぼとぼと入ってきました。しかし、数歩進んだところで、ついに足が止まってしまい、悲しそうな表情で下を向いて立ち尽くしていました。すると、近くにいた6年生の児童がその様子に気づき、さっと近寄って、「どうしたん？教室の場所分かる？大丈夫やで。一緒に行こか。」と声を掛けました。1年生は小さくうなずいて、6年生のお兄ちゃんと手をつないで教室に向かっていきました。

後日、その6年生に話を聞くと、1年生とは知り合いではなかったけれど、困っている様子に気付いて行動したとのことでした。困っている人や悲しい思いをしている人にそっと寄り添える6年生に、優しさや頼もしさを感じた瞬間でした。権利意識や多忙感ばかりが増している世の中であって、周囲の人に思いを馳せながら行動できる人間性を私も磨いていきたいものです。

（文責） 教頭 三宅 優一

<カウンセリングルームから>

昨年度に引き続き、本年度もカウンセリングルームが開設されています。

「スクールカウンセラー」

◇お名前 倉橋 佑一（くらはし ゆういち） 先生

◇相談日 5月 12, 19, 26（金）

6月 2, 9, 16, 23, 30（金）

※毎月金曜日で、1回の時間は45分程度です。

◇相談場所 太田小学校南館1階

カウンセリングルーム

◇予約方法 太田小学校に電話で予約

 276-0049 ぜひ、ご利用ください。



【 がんばりの足跡 】

本校学校教育活動及び「公共団体」主催の社会教育活動（スポーツ・文化）の範囲の内容で頑張りを讃え、掲載させていただきます。

◇ 第119回小学生サッカー大会D級 （3月22日）

優勝 太子FC jr

◇ 第119回小学生サッカー大会B級 （3月21日）

優勝 太子FC jr

◇若草チャレンジカップ （3月26日）

優勝 太子FC jr

◇U-12 サンプロスカップ （4月15日）

優勝 太子FC

◇第4回広畑SSSカップ U-10大会 チャレンジカップ （4月23日）

4位 太子FC jr



<お願い>

「学校周辺道路での送迎のための路上駐停車をご遠慮願います」

児童の登下校時の自動車による送迎について、体調不良やけがによる対応等、考慮すべき事例については学校敷地内への乗り入れも了承し、必要に応じて「許可証」を発行していますのでご相談ください。「下校時の運動場南側道路及び幼稚園西側道路における、車両を歩道に乗り上げての駐停車」は、地域住民の方に大変迷惑となるだけでなく、子どもが事故に巻き込まれる原因ともなります。ご理解いただき、子どもの良き手本となる対応をお願いします。

「社会体育による体育館前までの乗り入れはご遠慮ください」

社会体育等で体育館をご利用の際、車同士の接触による破損があったり、職員の勤務等にも支障が出たりしていますので、お車は下の駐車場に停めていただくようお願いします。なお、行事のない土曜・日曜は、事故のないよう、上手に利用していただいで結構です。